

# チームワーク

令和4年度 小野部田小学校 学校通信 第10号

文責 校長 青木 勝美

学校ホームページ <https://es.higo.ed.jp/onoheta/>

## 今年もよろしくお願いたします！

少し遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。昨年中は、本校の教育活動に多大なご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございました。おかげさまで、子供たちは様々な教育活動を通して成長した姿を見せることができました。

さて、令和5年新しい年が始まりました。すばらしい1年になるようにと願っています。昔から「1年の計は元旦にあり」と言われています。自分が今年したいことや、続けてみたいことなど、年のはじめのこの時期にしっかりと目標を持つことが大切です。子供たちはどんな目標を立てたでしょうか。先生方が1月に出された学級通信を見てみると、「今年の抱負」や「今年1年を漢字で表すと」などの形で子供たちもいろいろな目標を掲げています。目標達成に向けて日々努力を続けてほしいと思います。私たち教職員も、子供たちが目標を達成できるように子供たちに寄り添い、支援していきたいと考えております。

本年も、保護者の皆様並びに地域の皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願申し上げます。



## どんどや！

1月8日（日）、本校PTAの主催行事である「どんどや」が行われました。コロナ禍ではありましたが、感染症感染予防対策を行ったうえでの実施です。「どんどや」は、どんどやの火にあたり、焼いたお餅を食べたりすれば、その1年間健康でいられるなどの言い伝えもあり、無病息災・五穀豊穡を祈る伝統行事と言われています。

当日は、PTAの役員の方や生活・厚生委員のメンバーを中心に、早朝より竹の切り出し・運搬・やぐらの組み上げが行われました。また、各地区から集められた正月の飾り等は、子供達やお母さん方・先生方の力を借りて、燃えるもの・そうでないものの分別もしていただきました。天気も良く、やぐらが天高く燃え上がる様子を見て、とても縁起がいいなと感じました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました！このような地域の伝統行事をこれからも大事にしていきたいものです。

## コロナウイルス感染症について！

昨年末から、マスコミ報道等でもご存じのように、コロナウイルス感染症第8波が県内でも猛威を振るっております。宇城地区の学校でも昨年末、休校や学級閉鎖の措置を取った学校も出てきており、小野部田小学校でも同様の事態が発生しないとも限りません。学校ではこれまで同様、感染症予防対策を行い学校運営を進めてまいりますが、状況によっては学級閉鎖等の措置をとる場合もあります。その時は、文書又は学校メールにて、速やかにご家庭に連絡いたしますので、よろしくお願いたします。また、感染が疑われる場合や心配な時は、登校を控えられてください。あわせて、今更ですが、コロナウイルス感染症は誰でも発症する可能性のある病気です、互いの人権を守り尊重するためにも、感染された方や濃厚接触者の方への誹謗中傷がないようお願いいたします。

### 2月の主な行事予定

10日（金）新入生保護者説明会

※火曜日：あいさつ運動

※コロナウイルス感染防止のため、新入生1日体験入学は新入生保護者説明会に変えて実施する予定です。